























dalam proses penelitian adalah kegiatan mencari dan mengumpulkan data baik data primer maupun data sekunder di Lapangan sebagai bahan untuk mencari kesimpulan dari penelitian. Setelah menemukan data dan fakta yang terjadi dilapangan, maka data –data tersebut disusun dan diolah lagi kemudian dibentuk menjadi suatu pernyataan atau kesimpulan dari penelitian tersebut.

Untuk itu, peneliti harus mengumpulkan data-data melalui pengamatan dan wawancara mengenai perilaku anak pencinta *gadget* yang terkait dengan bagaimana komunikasi mereka dengan teman sebayanya. Adanya fenomena tersebut, peneliti melakukan pengamatan, yang menjadi data primer dari penelitian ini yang terkait komunikasi anak pencinta *gadget* dengan teman sebayanya. Dan secara otomatis peneliti menemukan dan kemudian menghubungi informan, yang tidak lain adalah anak pencinta *gadget* itu sendiri.

Dari kegiatan wawancara dan pengamatan tersebut, maka peneliti berhasil menemukan dan mengumpulkan data-data tentang komunikasi anak pencinta *gadget* dengan teman sebayanya. Dalam kegiatan tersebut, peneliti juga mendapatkan informasi-informasi yang cukup untuk menjadi data pendukung kemudian diproses dan dianalisis.

Melalui observasi langsung, serta wawancara sebagai data sekunder , peneliti akan memaparkan hasil penelitian yang berupa informasi-informasi selama penelitian di lapangan mengenai komunikasi anak pencinta *gadget* dengan teman sebayanya.









duduk dikursi panjang dengan menyandarkan punggungnya di tembok yang berada di depan pintu warung kopi tersebut. Lalu ada orang lain yang lebih tua yang sebelumnya duduk dikursi yang sama dengan Wildan namun dipojok tembok ingin keluar dari warung kopi, otomatis orang tersebut ingin melewati Wildan yang sedang asyik dengan *gadget*-nya. Pada saat orang tersebut lewat, Wildan hanya memajukan badannya tanpa melihat orang tersebut untuk mempersilakannya.

Kemudian peneliti melihat hal serupa di hari yang berbeda. Dengan cerita yang sama namun pelaku yang berbeda pula. Saat orang lain yang lebih tua ingin lewat dari depan si anak yang bermain *gadget*, orang tersebut dengan susahnyanya lewat di depan anak yang sedang asyik dengan *gadget*-nya. Dengan santainya, tanpa berbuat dan bergerak lebih, anak tersebut hanya menaikkan kakinya sedikit saja dan tetap pandangan fokus ke *gadget*-nya tanpa melihat apalagi mempersilahkan dengan layak orang tersebut untuk lewat.

Hal ini sungguh tidak pantas untuk seorang anak yang berbuat demikian kepada orang yang lebih tua darinya. Seharusnya mereka *respect* dengan apa yang terjadi disekitarnya, apalagi dengan orang yang lebih tua yang lebih dihormati tentu saja oleh mereka yang masih anak-anak.

Anak yang sedang asyik main *gadget*-nya, timbal balik atas pesan yang diterima dari orang lain lambat. Misal saja si pemain *gadget* dipanggil namanya dengan temannya atau oranglain, panggilan pertama pasti tidak direspon, kedua atau ketiga kali baru direspon, itupun tidak melihat kearah









Komunikasi antarpribadi seorang anak dalam bergaul dengan lingkungan khususnya teman sebayanya memang sangat penting karena dengan adanya komunikasi antarpribadi antar teman maka akan tercipta hubungan yang baik, terdapat keterbukaan satu sama lain, anak mudah bersosialisasi, apalagi di masa perkembangan anak. Mereka butuh bersosialisasi untuk bergaul, mengenal karakter satu sama lain dan menjadikan, dan peduli dengan sesama.

Komunikasi antarpribadi antara anak pencinta *gadget* dengan teman sebayanya sendiri di artikan sebagai hubungan timbal balik diantaranya. Untuk berbagi berbagai hal dan makna dalam hubungan pertemanan.

Komunikasi antarpribadi dinyatakan efektif bila pertemuan komunikasi merupakan hal yang menyenangkan bagi pelaku komunikasi. Komunikasi antarpribadi yang efektif ditandai dengan hubungan interpersonal yang baik dan intensitas komunikasi yang cukup sering.

Dengan adanya komunikasi antarpribadi tersebut dalam hubungan pertemanan dapat membuat komunikasi yang akrab satu sama lain sehingga dapat menghasilkan keterbukaan antar pelaku komunikasi.